
«Perché l’obiettivo dell’uomo è sempre conquistare ?... 
Secondo me l’uomo deve abbassare la cresta, rallentare e 
pensare di più a quello che fa!».













« La PACE è GIUSTIZIA!»
















